



科学の甲子園 熊本県予選大会に出場しました。

放課後、理科・数学・情報の筆記試験対策、実技競技(飛板飛び込み競技でスプラッシュ!)の準備を頑張りました!



問題は、超高校レベル、未習の内容もありますが、先生に質問したり、皆で教え合ったりして挑みました。

6名のメンバーが、11月10日(日)の本番に向けて、実技競技の飛び込み台の製作や筆記試験の勉強を、生物室や化学室でワイワイと楽しそうにやっていました。例年2年生が参加しますが、今年は1年生も1名参加しました!

生物と数学を勉強中



当日の試験は非公開で実施。本番直前の様子



試作品の中で一番よくできた作品と記念撮影



～科学の甲子園を終えての感想～

★先輩たちがいつもしっかりサポートしてくれてとても安心だった。(M. K)

★自分の意見を伝え合う大事さと、協力して勉強することの楽しさを知ることができた。(K. M)

★学習会を通して、同じ学年の、こんなに理科の知識があって自分より何倍も先をゆく人たちの姿を見て、とても刺激を受けた。(M. H)

★先輩後輩関係なく、みんなで1つのチームになって一つのことに對して取り組むことができ、好きな科目や伸ばしたい科目の勉強、考え方を新たに身に付けることができたので、とても楽しかった。(F. K)

★仲間とともに科学的な議論を通して活動すること、自分の成長を感じられた。(M. H)

ハードでしたが、充実した時間を過ごすことができました!